

Neues von der Eber-schafts-Hilfe

Unsere Angebote für Sie

Eber-schafts-Hilfe on Tour - in Darmstadt

Mittwoch, 24. Juli, 15 Uhr, „**Milli Bau**“, Führung TU Kunstforum

Sonntag, 18. August, 19 Uhr, **62. Dotter-Konzert: "organ goes cinema"**, St. Josef

Mittwoch, 29. August, 14:30 Uhr, **Spaziergang auf die Ludwigshöhe**

Mittwoch, 18. September, 14 Uhr, **Grube Messel - Weltnaturerbe**, Führung

Außerdem: Besuch der **Dotter-Konzerte** vor Ort und **Kinobesuche in Pfungstadt**. Termine werden kurzfristig bekannt gegeben.

Nachbarschaftscafé lädt ein

zu Kuchen, Kaffee, Tee, Gesprächen und mehr am **20. August und am 17. September** von 15 – 17 Uhr in der Geibel'schen Schmiede.

Eber-schafts-Hilfe vor Ort lädt ein zum „Spielenachmittag“

Die nächsten Spielenachmittage sind am Donnerstag, **4. Juli, 1. August und 5. September** jeweils von 15 – 17 Uhr in der Geibel'schen Schmiede.

Gemeinsam Mittagessen in Eberstadt

Alle 14 Tage um 12:30 treffen wir uns zum gemeinsamen Mittagessen in einem Lokal in Eberstadt. Die nächsten Termine sind: **5. und 16. Juli, 2., 13. und 30. August, 10. und 27. September**.

Offenes Eberleihtreffen

Für Organisation und Planung treffen sich alle Aktiven und Interessierten am Mittwoch, den **10. Juli, 14. August und 11. September**, jeweils um 18:30 im Eberleih in der Frankensteinerstraße 17.

„Alter ist nichts für Feiglinge“

Diese offene Gruppe trifft sich alle 14 Tage freitags um 11 Uhr in der Geibel'schen Schmiede. Die nächsten Termine sind: **5. und 19. Juli, 2., 16. und 30. August, 13. und 27. September**.

Sommerpause Büro

Das Büro ist geschlossen vom 5. August bis 23. August 2024.



Sommerbüro

Noch zwei Mal für dieses Jahr gibt es unser Sommerbüro: 27. Juli am Marktplatz und am 31. August 2024 ist es vor der Sparkasse zu finden jeweils von 10:00 – 12:00 Uhr und freut sich auf Neugierige, Besucher und Besucherinnen.

Jubilantin:

Nachbarschaftscafé

Am 18. Juni feierte das Eberstädter Nachbarschaftscafé seinen 9. Geburtstag. Ebenfalls an diesem Tag feierte auch die momentane Organisatorin des Cafés - Nicole Holzapfel - ihren eigenen Geburtstag. Zwei Gründe zu feiern! Und das haben wir gemacht. Musikalisch wurde der Nachmittag von unserem jüngsten Mitglied der Eberschaftshilfe mit der Querflöte begleitet. Eine bunte Tombola - organisiert von Evelyn Schenkelberg - rundete den schönen, bunten und unterhaltsamen Nachmittag ab!



On Tour: Schlossmuseum

Alle Teilnehmerinnen waren angetan Informatives aus dem Leben der großherzoglichen Familie zu lernen.



Aus Eberstadt

Unterwegs mit dem Planwagen



Am 16. Mai ging es los zur lange erwarteten Fahrt mit einem Planwagen, den die Max und Käthe Kempf-Stiftung ermöglichte. Klingt nach Wildem Westen, gibt es aber auch in Zwingenberg.

Zur Stärkung gab es zunächst ein leckeres Mittagessen.

Anschließend kam die Rundfahrt mit dem Planwagen zum Fürstenlager in Bensheim Auerbach und durch die Weinberge, was bei strahlendem Sonnenschein ein Genuss war.

Eine ehrenamtliche Begleiterin vom Geschichtsverein Zwingenberg hatte Geschichten und Anekdoten zur Geschichte des Fürstenlagers parat. Bei einer Fahrt durch die Weinberge, durfte natürlich auch eine Weinprobe nicht fehlen. Am späten Nachmittag ging es wieder nach Hause! Alle Teilnehmer gingen mit dem Gefühl, einen wunderschönen Tag verbracht zu haben, nach Hause. Einen herzlichen Dank an die Stiftung!

LAG und Kaffee und Tee



Auch hier haben wir gerne unterstützt mit Kaffee und Kuchen:

Die Landesarbeitsgemeinschaft soziale Brennpunkte Hessen e. V. arbeitet an der Stabilisierung und Aufwertung von benachteiligten Quartieren in Hessen. Heute engagieren sich über 100 Projekte und Initiativen rund um die LAG.

„Alter ist nichts für Feiglinge“ – Einladung zum offenen Gesprächskreis

Blacky Fuchsbergers gleichnamiges Buch ist der Namensgeber unseres Gesprächskreises, der vierzehntägig freitags von 11 bis 12 Uhr in der Geibel'schen Schmiede stattfindet und alle von der Gruppe akzeptierten Themen rund ums Altern aufgreift und bespricht. Zentrale inhaltliche Stichworte dafür sind: Würdig altern, Selbstfürsorge, Offenheit für Neues und innere Zufriedenheit. Alle Beteiligten erleben unsere Treffen als positiv und bereichernd. Wir sind zwischen siebzig und älter. Die Regeln sind: respektvoller Umgang, zur Sache sprechen und nicht zu lange Beiträge. Einsteigen in unsere Gruppe ist jederzeit möglich

Aktiv für Demokratie

Blue-Berry Music und die Eberschaftshilfe haben sich aktiv an der Eberstädter Demonstration beteiligt:



Fotos: Eberschaftshilfe e.V.

Impressum:
Eberschaftshilfe e.V.
Kirnbergerstraße 12
64297 Darmstadt

Wir sind persönlich erreichbar Mo - Do 10:00 – 12:00 und Fr 16:00 -18:00 Uhr
per Telefon/Anrufbeantworter unter 06151 – 501 609 23
oder per Mail info@eberschaftshilfe.de

